

## Chapitre 1

### *Le choc*

#### Qui?

Claude (père, employé de la compagnie informatique SéKuritech de Kanata qui crée des programmes de prévention de fraude sur Internet), Lucie Tardif (mère, traductrice à son compte), Sébastien Tardif, Annie Tardif (jeune sœur)

M. Lagotte (enseignant de gym)

Le jeune conducteur de la Civic

Le docteur Lahaie

Le président de la compagnie SéKuritech

#### Quoi?

Sébastien s'exerce avec son père à lancer un ballon de football afin de faire partie de l'équipe de son école secondaire l'an prochain. Il espère obtenir une bourse et se joindre à l'équipe des Gee-Gees de l'Université d'Ottawa.

À l'école, M. Lagotte demande à Seb d'être un joueur de réserve pour l'équipe de foot afin de remplacer Grégoire.

Seb et Annie rentrent de l'école et attendent leurs parents. Épuisée à cause du travail, Lucie appelle son fils afin qu'il commande des mets chinois. Le repas est livré.

À son retour, Lucie est heurtée par une Civic, qui n'a pas respecté le feu rouge et la femme est transportée à l'hôpital.

La famille rend visite à Lucie, qui est dans le coma. Le docteur suggère de parler régulièrement à Lucie.

Avec un seul salaire, Claude ne peut acheter l'équipement dont Seb a besoin pour remplacer Grégoire. Un vendredi, le président SéKuritech annonce aux employés que cette dernière fusionne avec un groupe allemand, mais que toutes ses activités déménageront à Munich d'ici deux mois; tous devront y aller.

Claude doit démissionner et chercher un nouvel emploi. Il ne trouve rien, car il est trop vieux ou surqualifié. Il ne paie pas certaines factures, car il n'a pas d'argent.

Un jour, il vend les objets de valeur de la maison et obtient 1000\$ d'un prêteur sur gages. Lorsqu'invités à quelque part, les enfants se trouvent des excuses pour s'en sortir. Claude admire leur maturité, mais cela lui crève le cœur. Il se dit qu'il doit faire quelque chose.

### **Où?**

En banlieue d'Ottawa, à son école, à celle d'Annie, dans l'autobus d'OC Transpo, chez les Tardif, à quelques rues de leur domicile

À l'unité des soins intensifs de l'hôpital Monfort, aux soins intensifs (chambre 424)

### **Quand?**

Avant le souper

Le lendemain, en après-midi, en fin de journée (à 16 heures). Claude revient à 18 h.

Deux semaines s'écoulent à la suite de l'accident, les enfants passent 3 jours avec Lucie

Deux mois après l'accident

Un vendredi maussade (jour de l'annonce)

Un après-midi (jour de la vente des objets)